

RCEME GEMRC

Cplc T.J. Normington, CD

Après 16 années de service avec les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Trevor Normington prendra sa retraite le 30 mai 2022.

Le cplc Normington a rejoint la F en juillet 2006 avec le 1^{er} bataillon, The Nova Scotia Highlanders. Après avoir obtenu son diplôme d'études secondaires, il a soumis un TCS pour rejoindre le Corps du GEMRC comme technicien de véhicules. En novembre 2009, le TCS a été accepté et le cplc Normington a été envoyé à Borden où il a complété son NQ3. Après avoir complété son NQ5, le cplc Normington a été muté au 2^e Bataillon, The Royal Canadian Regiment (2 RCR) en 2013. Pendant son séjour au 2 RCR, il a pris part aux essais du LAV 6.0. Le cplc Normington a également reçu le prix de compétence du 2 GBMC et le fanion des commandants de la FOIN au cours de divers exercices pendant son séjour au 2 RCR.

Le cplc Normington a été muté à la branche des services techniques, cie maint en 2017. Au cours de cette affectation, il a reçu sa CD et s'est vu attribuer une médaille du Cmdt GS 5 Div CA. Le cplc Normington a terminé sa carrière en tant que MR d'entraînement dans la cellule des opérations de la cie de maintenance des services techniques.

Le cplc Normington restera au Nouveau-Brunswick avec sa femme et ses deux enfants. Il a trouvé un emploi dans la fonction publique et continuera de travailler sur le châssis du LAV 6.0 jusqu'à sa mort.



MCpl T.J. Normington, CD

After 16 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Trevor Normington will retire on 30 May 2022.

MCpl Normington joined the PRes in July 2006 with the 1st battalion Nova Scotia Highlanders. After graduating high school, he put in a component transfer (CT) to join The Corps of RCEME as a Vehicle Technician. In November 2009, his CT had gone through and MCpl Normington was sent to Borden where he completed his QL3 package. After completing his QL5, MCpl Normington was posted to the 2nd battalion Royal Canadian Regiment (2 RCR) in 2013. During his time at 2 RCR, he took part in the LAV 6.0 trials and was also awarded the 2 CMBG Proficiency Award and the JTFN Commanders pennant during various exercises.

MCpl Normington was posted back to Tech Svcs Br, Maint Coy in 2017. During this posting he received his CD and was awarded a 5 Div Commander's Coin. MCpl Normington finished his career as the Training NCM in Tech Svcs Br, Maint Coy.

MCpl Normington will be staying in NB with his wife and 2 children, as he has secured a job in the public service and will continue to work on the LAV 6.0 chassis until he dies.



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu le 27 mai 2022 à 1400 hrs à Dooleys, à Oromocto, au NB. Veuillez confirmer votre présence et envoyer vos histoires, messages et photos au sgt W.M. MacMillan à Wayne.MacMillan@forces.gc.ca.

A Departure with Dignity (DWD) ceremony will be held on 27 May 2022 at 1400 hrs at Dooley's in Oromocto, NB. Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Sgt W.M. MacMillan at Wayne.MacMillan@forces.gc.ca.



Arte et Marte